

El precio de la exclusión

La política durante la Segunda República

Manuel Álvarez Tardío, Roberto Villa

La Segunda República continúa suscitando enorme interés en la política y la sociedad española. Sin embargo, las claves políticas del régimen republicano siguen siendo en gran medida desconocidas: ¿Qué concepción de la democracia proyectaron los fundadores de la República? ¿Por qué dio alas a quienes propiciaban una política de exclusión y marginó a los moderados? ¿En qué medida la polarización y la violencia políticas fueron consecuencia de determinadas leyes? ¿Cómo reaccionaron los conservadores y cómo contribuyeron a las lógicas de exclusión? ¿Qué efectos tuvo el acceso al voto de las mujeres? ¿Hubo una verdadera separación de poderes? ¿Qué papel jugaron las diferentes facciones políticas durante la República? El precio de la exclusión ofrece una interpretación global de la relación entre partidos, elecciones, movilización y violencia política durante esta época fundamental de la reciente historia de España.



Colección: Ensayo
Materia: Historia regional y nacional
320 páginas
15 x 23 cm
ISBN: 978-84-9920-030-9
PVP: 22€



Manuel Álvarez Tardío

Manuel Álvarez Tardío, doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense, es Profesor Titular de Historia Política en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Ha publicado numerosos trabajos científicos sobre la vida política durante la Segunda República y la Transición a la democracia después del franquismo. Entre otros, destacan sus dos libros: Anticlericalismo y libertad de conciencia. Política y religión durante la Segunda República (2002) y El camino a la democracia en España. 1931 y 1978 (2005). Ha sido investigador invitado en las universidades de Tufts (Boston), París IV-París Sorbonne y Wisconsin-Madison. En ENCuentro está publicado El precio de la exclusión (2010) en colaboración con Roberto Villa.



Roberto Villa

Roberto Villa García (Ítrabo, 1978) es profesor titular de Historia Política y primer premio de investigación de su Consejo Social. Ha publicado numerosos trabajos sobre partidos, elecciones, violencia política y crisis de la democracia en la España y la Europa contemporáneas. Sus últimos libros son 1936. Fraude y violencia en las elecciones del Frente Popular (2017); Lerroux. La República liberal (2019); y 1917. El Estado catalán y el Soviet español (Espasa, 2021).